

活気あふれる学校

1963年4月、那覇市で3番目の普通高校として開校。今年で59年目に入った。部活動が盛んな学校であり、「文武両道」を目指して、日々勉学に励んでいる。



部活動

私たちの学校は、部活動がとても活発です。朝早く、そして放課後には、部活動生の声が響いています。体育系・文化系どちらも種類が豊富で、同好会まで含めると40個近くあります。

仲間と共に日々成長し、数多くの輝かしい実績も残しています。



加入率
81%

沖縄県立
小禄高等学校

制服

男女制服自由選択制を導入しており、自分で選ぶことができます。沖縄県では多くの学校が導入しています。

ジェンダーの問題だけでなく寒さ対策にも役立ち、多くの人が過ごしやすい環境作りが進められています。

図書館

館内は広々としていて解放感があり、快適に過ごすことができます。たくさんの本があり、昼休みや放課後などに利用されています。

また、DVDも置いているので、本だけでなく映画を楽しむこともでき、とてもおススメです。



環境

近隣にはモノレール駅やバス停があり、多くの生徒が通学に利用しています。また、スポーツ施設を擁しており、様々なイベント会場ともなっている奥武山公園もあり、恵まれた環境のなか学ぶことができます。